
Pas par Force
Ni par la force ni par la puissance, mais par mon Esprit,

dit l'Éternel des armées
(Zacharie 4:6)

Dans  son livre  « Sept  raisons  de  (re)considérer  le  christianisme »,  Ben
Shaw rappelle comment le voisin d'un de ses amis a été amené au Christ.
Son  amie  avait  par  intermittence  partagé  sa  foi  au  Seigneur  avec  son
voisin. Un jour, elle a eu le courage de l'inviter dans son église et a été
surprise lorsqu'il a accepté son invitation avec joie. Ainsi, elle a choisi un
dimanche où un prédicateur doué bien connu était en visite. Quand ils sont
arrivés, elle a découvert qu'elle s'était trompée de date et que le ministre
local était en vacances. Alors, à la place, un frère aîné a parlé. Elle savait
que le frère n'était pas un grand communicateur, et il a parlé pendant 45
minutes sur l'une des généalogies de la Bible, énumérant les personnes qui
avaient  vécu  puis  sont  mortes.  Toute  l'assemblée   luttait  pour  rester
éveillée. A la fin de la réunion, elle s'est excusée auprès de son voisin pour
une réunion aussi longue et fastidieuse. Et elle pensait qu'il ne reviendrait
plus jamais dans son église. Mais le message a eu un effet profond sur son
voisin.  Cette  nuit-là,  il  ne  pouvait  pas  dormir  en  pensant  aux  paroles
répétées de l'Écriture, « puis il mourut ». Et a commencé à penser à son
propre  destin  et  au sens  de sa  vie.  Ce fut  le  début  d'un voyage qui  le
conduisit au Christ.

Très souvent, nous limitons la puissance de l'Esprit de Dieu pour atteindre
le cœur des gens avec la parole de Dieu. Jésus a raconté la parabole de la
femme fouillant sa maison avec sa lampe pour trouver une pièce perdue
(Luc 15:8-10).  La parabole nous rappelle l'œuvre du Saint-Esprit.  Il  est
constamment  actif  en  utilisant  la  lumière  de  la  parole  de  Dieu  pour
atteindre  le  coin  le  plus  sombre  du  monde  afin  d'amener  les  gens  au
Sauveur. Dans Éphésiens chapitre 6, Paul écrit à propos de prendre « l'épée
de  l'Esprit,  qui  est  la  parole  de  Dieu ».  Seul  le  Seigneur  sauve.  Nous
pouvons prêcher et partager l'Evangile de tant de manières. Et le Seigneur
a des serviteurs doués et simples qui entreprennent ce travail. Mais seul
Dieu sauve. Et Il est souverain dans cette œuvre du salut. Nous ne devrions
jamais  surestimer ou sous-estimer notre rôle dans la  communication de
l'Évangile.  Et  nous  devons  toujours  être  prêts  à  prêcher  la  parole  « en
temps et hors de temps » (2 Timothée 4:2).

J'ai été converti grâce aux écrits d'un remarquable évangéliste Ecossais qui



avait l'habitude d'amener des centaines de personnes à Christ. Mais j'ai été
guidé  dans  ce  voyage  par  la  fidélité,  la  patience  et  la  gentillesse  de
chrétiens ordinaires qui se sont donné pour mission, en paroles et en actes,
de prendre soin de mon âme.

Mais ce n'est pas seulement dans la prédication de l'Evangile que l'Esprit
de Dieu est actif dans Son ministère de la parole de Dieu. « Car la parole
de Dieu est  vivante et opérante,  plus pénétrante qu'aucune épée à deux
tranchants,  atteignant  jusqu'à  la  division  de  l'âme  et  de  l'esprit,  des
jointures et de la moelle, et discerne les pensées et les intentions du cœur »
(Hébreux 4 :12). L'Esprit de Dieu utilise la parole vivante et active de Dieu
pour  percer  dans  la  conviction et  la  louange,  en  distinguant  ce  qui  est
naturel et ce qui est spirituel. Et nous conduit en tant que peuple de Dieu
dans le jugement de soi à faire ce qui glorifie le Sauveur. L'armure de Dieu
est  introduite par les mots,  « Fortifiez-vous dans le  Seigneur et  dans la
puissance  de  sa  force »  (Ephésiens  6:10).  N'oublions  jamais  que  notre
force réside dans le Seigneur. Et ne diminuons jamais le service des autres
que, si faible soit-il, Dieu peut utiliser pour déployer la puissance de sa
grâce incomparable.
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